

EN ATTENDANT L'EXPOSITION...

François GUILLET : réformé pour « mauvais état général » :

Comment dater une photo ?

François est photographié à Reims au 16ème dragons. Son casque est commun aux cuirassiers et aux dragons, son dolman est bleu foncé et son col est blanc, les numéros 16 sont blancs sur fond noir, son pantalon est rouge garance, avec un liseré noir sur toute la longueur. Ce cliché est pris quelques jours avant sa libération car il porte le galon rouge de première classe aux avant-bras, c'est-à-dire en **septembre 1909**. Il a alors 23 ans.



François GUILLET est né à Nozay en 1886, fils de François et de Jeanne CARUDEL. Cultivateur dans la ferme de ses parents à Rosabonnet, il est incorporé en octobre 1907 au 16ème régiment de dragons de Reims, comme les Nozéens Pierre GUILLET de sa classe et Pierre BURON (classe 1908). Il est nommé dragon de 1ère classe quelques jours avant d'être libéré en septembre 1909. Il habite rue du Port Maillard à Nantes en février 1911, à Pipriac en juin 1912, puis revient habiter à Nozay, route de Nantes, en novembre 1912. Il est rappelé au 3ème régiment de dragons de Nantes en août 1914, puis classé au service auxiliaire en novembre 1915. Il passe au 93ème régiment de La Roche-sur-Yon qui le **réforme pour bronchite chronique et mauvais état général en novembre 1917**. Il est alors démobilisé. En 1921, il est roulier à la Société des minerais de l'Ouest et habite route de Nantes avec sa femme Louise et sa fille Anna (1920). Son frère, un autre Pierre GUILLET de la classe 1909, affecté au 135ème d'Angers, périt à Neuville-St-Vaast en juin 1915.